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Итоги расследования выборов 
 
Дорогие власихинцы, извините за долгое молчание. Мы провели увлекательное расследование 
и в ближайшие пару недель вам всё расскажем. 
 
История наших последних выборов совета депутатов начинается три года назад. Тогда 
избирательная комиссия Московской области (ИКМО) заказала, а фабрика «Аспломб» под 
Петербургом изготовила и ей поставила, около 7000 или больше пар сейф-пакетов с попарно 
одинаковыми номерами для использования на выборах. То есть, если один такой пакет 
подменить на другой, никто ничего не должен заметить. Пакеты идентичные и номера их 
одинаковые. 
 
Из этой заначки, ИКМО выделила 16 пар нам во Власиху. Две коробочки выделила, по 8 
номерных пар пакетов в каждой. 
 
Накануне выборов ТИК аккуратно раздала эти спецпакеты по участкам, каждому участку — по 
одной паре из каждой коробочки. На 8 участков раздала, а один участок — № 215 — почему-то 
обделила, дав ему нормальные непарные пакеты из «Комуса» (он и не стал фальсифицировать). 
 
Эти 8 участков все использовали парные спецпакеты по назначению. Положили бюллетени 
прилюдно в один пакет, запечатали его. Зашли без наблюдателей ночью на участок, 
металлический сейф ключиком отперли, пакет вскрыли, бюллетени ваши все подменили на 
какие надо и положили в идентичный клон-пакет с таким же номером. На некоторых участках 
так, а на некоторых только красную ленточку на пакете растворителем смыли и переклеили, 
срезав новую ленточку с таким же номером с клона. Это чтобы подписи наблюдателей на 
самом пакете не пришлось подделывать. 
 
На публичном вскрытии клон-пакетов никто ничего не заметил. Номер совпадает, пакет не 
поврежден, всё в порядке. Только голоса какие-то странные пошли считаться длинными 
рядами, все как на подбор за одних и тех же кандидатов. 
 
Беда в том, что у нас куча фотографий и видеозаписей с участков осталась. Мы тщательно их 
рассмотрели и почти все подмены пакетов и лент — теперь видим. Там заметны отличия. 
Отдельно про каждый участок вам по порядку расскажем. 
 
Из-за того, что подмены бюллетеней были массовые (более полутора тысяч подменили), 
невозможно полностью восстановить, как вы на самом деле проголосовали. Нам видно, что в 
совет точно прошли 6 кандидатов от КПРФ. Едроска Шик тоже прошла — в ее пользу 
подменяли, но она набрала достаточно настоящих голосов, чтобы оказаться в совете без 
фальсификаций. К сожалению, про оставшиеся 8 мест в совете ничего не можем сказать. Там 
всё «замылено» подменами и неясно, кто на самом деле бы прошел. 
 
В совете сейчас сидят 14 самозванцев и одна депутат Шик. 
 
Продолжение следует. 
 
Кому невтерпёж — можете почитать научную статью, где мы всё описали очень детально: 
http://www.vad1.com/e/20240908/podlazov2024.arXiv-2412.04535v1-stat.AP.pdf 
Она переведена на русский (пролистните английский текст, там дальше по-русски), но длинна и 
скучна. Основные факты мы вам в серии новостей тут расскажем. 
 
Член ТИК Макаров и команда наблюдателей и кандидатов от КПРФ  



 
 
 

 


